
 

長糸校区の皆さんこんにちは。市同協長糸支部は 4 月に総会を開催し今年度の活動計画を決定し

ました。今年度の主な事業は校区内全ての行政区において「行政区研修」を開催する事です。 

年に一度ビデオを見て「人権」について考えてみるのも大切な事と思います。 

私達の周りでは、インタ－ネットによる誹謗中傷や高齢者や子どもの人権侵害など解決しなけれ 

ばならない大切な課題があります。長糸支部はとても小さな力ですが校区の皆さんと共に「人権

の花咲く長糸」を目指して活動してまいります。協力よろしくお願い申しあげます。 

 

令和元年度市同協長糸支部 役員紹介 

 

【運営委員】 

・支部長 牧園 保男  ・行政区長（白糸） 吉村 正則 

・副支部長 中野 明   ・行政区長（川付） 原田 正敏 

・  〃 仲西 まゆみ  ・行政区長（長野） 溝口  誠 

・長糸小学校長 重富 泰敏  ・行政区長（飯原） 重松 大和 

・前原中学校長 出利葉 仁  ・行政区長（本） 染村 泰了 

・長糸小ＰＴＡ教育推進委員長 福井 明日香 ・行政区長（瀬戸） 福井 隆士 

・行政区人権・同和推進委員代表 川上 久美子（行政区人権・同和推進委員（川付）） 

 

【行政区人権・同和推進委員】 

・友岡 剛 （白糸） ・川上 博通（川付） ・金田 文夫（長野） ・上原 恵二（長野） 

・西  吉宏（飯原） ・加茂 周二（本）  ・溝口 秋人（瀬戸） 

 

 

令和元年度市同協長糸支部 後半事業計画 

 

・ フィールドワーク ９月２１日（土） 宮若市・芦屋町 

・ 人権映画祭・街頭啓発 １２月 ７日（土） 「あの日のオルガン」上映 

・ 行政区研修 ９月２５日 池（長野） ・ 堀（本） 

 １０月２０日 白糸行政区 

１０月２４日・２５日・２６日 瀨戸１・２・３組 

１１月 ６日・７日 飯原行政区 

１１月２５日 別所（長野）、蛇石（本） 
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令和元年前半の事業報告 

前半の活動に対して皆さんのご支援に感謝します。 

後半も引き続き協力をお願いします。 

 人権コンサ－ト・わかたけ集会  7 月６日（土） 

 多くの参加がありました。藤田真澄さんの曲と語りは参加者に感動を与えました。 

 当日アンケ－トをお願いしました。結果は「とても良かった」が圧倒的でした。 

以下２名の方の感想です。 

 ★素晴らしい人権コンサ－トで、子ども達にも大人にもお話し・音楽がすうと入った 

  のではないかと思いました。膝を折って話された先生の話し方とても良かったです。 

 ★地域の方の思いを上手に子どもたちに音楽を通して伝えていただいたようで嬉しく思いました。 

 

 

 

 

 

 

  長糸小全員で校歌合唱  ５・６年生による人権標語の発表  コンサ－トの感想発表 

四者合同学習会 ７月２６日（金） 

ＮＰＯ法人こどもとメディアの稗田佳子さんを講師に招いて「ネットとの関わり～子どもを守るために考えて

おくこと」をテ－マにして講演して頂きました。 

今や誰でも持っているスマ－トフォンは大変便利なツ－ルとなっています。しかし顔も知らない年齢も分から

ない人と連絡を取り合うなどして犯罪に巻き込まれる事件が多数発生しています。又依存症の危険性も指摘さ

れています。メリットとリスクを正しく認識しなければなりません。 

 

 

 

 

 

 

     講師の稗田さん                活発に行なわれたグル－プ討議 

 行政区研修会報告  

今年度、すでに５つの行政区・組合で行政区研修会が開催されました。 

７月２０日には川付行政区の研修会が開催されました。 

雨の中にもかかわらず１９名の参加ありました。題名は「カラフル」です。 

家庭の中にある人権課題を取り上げており、会話を通じてひとり一人が人権

に対する知識を高める内容でした。 

ビデオを通して意識を高める事ができました。 

 【報告】川付行政区人権・同和推進委員 川上博通         畝詰
せづまる

組合（本）の研修会の様子 


